



Sommerfest 26.06.2021

Wir konnten trotz Pandemiebedingungen unser Gartenfest durchführen.

50 Gartenfreunde und viele Kinder haben dies genutzt, um nach langer Zeit sich zu treffen und persönlich kennen zu lernen oder einfach nur Gedanken auszutauschen.

Ein Verein lebt vom Zusammenhalt und ein Fest ist dazu die beste Möglichkeit dies zu festigen. Ein Dank gilt den Helfern, die zum Gelingen beitrugen. Das geht beim Aufbau los und endet beim Abbau.

Die Gartenfreunde Peter Wagner, Peter und Katrin Keiner, Detlef Przygodda, Marcel Sommer, Marco Naumann, Martin Kolusch, Larissa Elert, Muhand AL Manjar, Stanley Mehner und Weitere hatten einen aktiven Beitrag geleistet.

DJ Jan Fallak umrahmte musikalisch das Fest und stellte sich auf die Wünsche der Vereinsmitglieder ein.

Ein reichhaltiges Getränkeangebot wurde durch die Tummelsbachbar, betreut durch Ingrid Böhme und Ursula Paufler, sicher gestellt. Nächstes Jahr sind vielleicht wieder mehr Gartenfreunde dabei, um sich nicht nur beim Arbeitseinsatz kennen zu lernen.



Unsere Tummelsbach Barfrauen

Der DJ ging auf Alle ein.

